
МОРОЗОВА
ЕЛЕНА



Я  решила  связать  свою  жизнь  с
медициной  благодаря  коллективу  детского
онкогематологического  отделения  РНПЦ
РМиЭЧ ,  в  первую  очередь ,  благодаря
заведующему  Ирине  Парфирьевне
Ромашевской .  В  15 лет  мне  был  выставлен
диагноз  ОЛЛ ,  2 ,5 года  своей  юности  я
провела  там ,  что  помогло  мне
сформироваться  как  личности ,
определиться  с  самой  благородной
профессией .

1 .  Почему  Вы  решили  связать  жизнь  с
медициной?



Учеба  – это  основной  вид  занятости  студента ,  однако
прозябать  в  молодости  только  за  учебниками  не  для
меня :  со  2-го  курса  я  являюсь  старостой  группы  и
членом  комитета  БРСМ ,  с  4-го  – председателем
студенческого  совета  общежития .  Общественная  жизнь  в
нашем  вузе  разная :  это  и  волонтерство ,  различные
гражданско-патриотические  акции ,  санитарно-
просветительская  работа  и  многое ,  многое  другое .  Все
это  позволяло  мне  чувствовать  себя  нужной
университету ,  городу ,  стране .  Так  же  я  занималась
научной  деятельностью :  являюсь  автором  более  20
печатных  работ ,  в  том  числе  с  категориями  на  РКНС ,
регулярно  посещала  СНК  различных  кафедр .

2 .  Чем  Вы  занимались  в  университете
помимо  учебы?



Это  была  не  двойка ,  а  6-ка .  Всю  лекционную  неделю  я
готовилась  к  первому  занятию  по  анатомии  человека  –
учила  позвонки))  Однако ,  выйдя  к  доске ,  не  смогла  и
двух  слов  связать .

3 .  Помните  ли  свою  первую  двойку ,  если
есть  интересная  история ,  расскажите?



Если  бы  можно  было  вернуться  на  определенное
занятие ,  это  несомненно  была  бы  гистология ,  цитология
и  эмбриология  с  лучшим  преподавателем  нашего  ВУЗа  –
Ириной  Владимировной  Орловой .  Под  руководством
чуткого ,  квалифицированного  преподавателя
фундаментальная  медицина  заняла  свое  почетное  место
на  полочке  моих  знаний .

4 .  Если  бы  у  Вас  была  возможность ,  то  на
какое  занятие  Вы  бы  вернулись?



В  трудных  жизненных  ситуациях  главной  моей
мотивацией  была  сама  цель  – быть  врачом ,  человеком  с
большим  сердцем ,  обладающим  должными  знаниями .
Строки  из  любимых  музыкальных  композиций
поддерживали  во  мне  боевой  дух :
Ария  – «Путь  тяжел ,  но  цель  прекрасна ,
Как  огонь  костра
Человек ,  настал  твой  час ,  пора !»
Сплин  – «Выбрали  путь  и  ни  разу  с  пути  не  сбились
Знали ,  что  путь  будет  долг ,  тернист ,  извилист
Знали  и  шли ,  все  как  один ,  молились»

5.  Как  Вы  справлялись  с  трудностями  и  что
Вас  мотивировало  в  сложных  ситуациях?



Самым  сложным  экзаменом  для  меня  была  Анатомия
человека ,  полтора  года  изучения  данной  дисциплины  на
мой  взгляд  недостаточно .

6 .  Какой  был  самый  сложный  экзамен  для
Вас  и  почему?



Татьяна  Ивановна  Кузьменкова– педагог-организатор  в  общежитии  №2.  Татьяна  Ивановна  заменила  всем  шестистам
студентам  (в  том  числе  и  мне)  мать ,  к  ней  мы  бежали  со  своими  радостями  и  печалями .  Она  поддерживала  меня  каждую
минуту .
Николай  Владимирович  Буринский  – преподаватель  с  большой  буквы ,  первая  практико-ориентированная  учебная
дисциплина  под  его  руководством  открыла  для  меня  мир  медицины .
Ирина  Владимировна  Орлова– педагог  по  призванию ,  все  мои  достижения ,  глубинное  понимание  учебных  дисциплин  было
заложены  ее  хрупкими  руками  и  золотым  сердцем .
Дмитрий  Викторович  Тапальский– человек ,  посеявший  в  моем  сознании  зерно  клинического  мышления .
Елена  Николаевна  Баталова– никто  так  не  болел  за  наши  знания ,  как  Елена  Николаевна .  Занятия  по  патанатомии  никогда
не  заканчивались  вовремя :  после  них  она  всегда  развернуто  отвечала  на  все  наши  вопросы ,  разбирала  с  нами  сложные ,
непонятные  моменты .
Лариса  Александровна  Порошина– самый  лучший  научный  руководитель ,  открыла  для  меня  мир  «большой  науки» :  в
праздничные ,  выходные  дни ,  иногда  поздно  вечером  она  самоотверженно  помогла  мне  достичь  маленькой  цели  – первая
категория  на  РКНС ,  отвечая  даже  на  самые  глупые  вопросы .
Сергей  Юрьевич  Баранов– талантливый  врач  и  прекрасный  педагог ,  упорядочил  все  знания  по  хирургии ,  полученные  на
младших  курсах ,  добавив  в  мою  копилку  много  новой  информации ,  которой  не  найти  ни  в  одном  из  самых  передовых
учебников .
Геннадий  Владимирович  Дивович– о  таких  говорят :  «Врач  от  Бога» .  Мне  повезло ,  помимо  лекций  так  же  он  вел  и
практические  занятия ,  что  дало  возможность  прикоснуться  к  опыту  этого  гениального  человека ,  почерпнуть  прикладные
аспекты  изучаемой  дисциплины .
Ольга  Анатольевна  Будюхина  – мой  пример  для  подражания ,  можно  сказать ,  кумир ,  квалифицированный  специалист ,
одинаково  внимательно  и  грамотно  относящийся  ко  всем  – и  пациентам ,  и  студентам .  Именно  она  показала  мне ,  что
значит  быть  акушером-гинекологом ,  думать  и  поступать  как  врач .

7 .  Расскажите  о  самых  значимых ,  любимых
педагогах?



1)  Поездка  в  Силичи  зимой  4-го  курса :  снег ,  лыжи ,  горная
трасса  и  звонок  от  научного  руководителя :  «Вы  видели?
Первая  категория ! ! !»
2) Поездка  на  форум  «Твой  наставник» в  РУДН  им .
Патриса  Лумумбы .
3)  Окончательное  распределение ,  на  котором  Министр
здравоохранения ,  Александр  Валерьевич  Ходжаев
поддержал  меня  и  помог  в  исполнении  мечты  –
оперирующий  акушер-гинеколог !

8 .  Три  лучших  события  студенческой
жизни?



На  первом  курсе  я  мечтала  стать  гематологом .  Однако ,
по  мере  изучения  учебных  дисциплин ,  меня  все  больше
привлекала  хирургия .  На  4-м  курсе  я  четко  осознала  –
акушерство  и  гинекология  мое  призвание .  Меня
распределили  в  Борисовский  родильный  дом ,  акушером-
гинекологом .

9 .  Специальность ,  которую  Вы  выбрали  сейчас ,
совпадает  с  той ,  которую  Вы  выбрали  на  первом
курсе? Куда  и  кем  Вас  распределили?



Вам ,  дорогие  первокурсники ,  нужно  четко  для  себя
понять :  ваше  ли  это  желание ,  быть  врачом? Если  так ,  то
идите  к  цели  методично ,  день  ото  дня ,  не  сворачивайте  с
пути ,  не  позволяйте  кому-либо  сбить  вас  с  намеченной
дороги .  Будьте  терпеливы ,  настойчивы ,  прилежны  и  все
обязательно  получится .  Хто  змагаецца ,  той  перамагае !

10.  Ваш  совет  первокурснику?



Волнение ,  страх  перед  неизвестностью .  Статус  врача  —
это  не  только  престиж ,  но  и  большая  ответственность ,
круг  обязанностей .

1 1 .  Через  несколько  месяцев  Вы  оканчиваете
университет ,  какие  чувства  Вы  испытываете?



12 .  Если  бы  Вас  попросили  показать  одну
фотографию  за  все  время  обучения ,  то  какая  бы
это  была  фотография?


